

Guatemala, 31 de marzo de 2025

## LLAMADO A LA LIBERACIÓN DE PUNTOS BLOQUEADOS

### ***Preocupación ante bloqueos en carreteras y su impacto en el clima de negocios, afectando el comercio y el bolsillo de los guatemaltecos***

Desde AmCham Guatemala expresamos nuestra preocupación por los bloqueos en diversas carreteras del país este 31 de marzo, organizados por salubristas en demanda de ajustes salariales y otros beneficios.

#### **Situación actual:**

- Las manifestaciones afectan la movilidad de miles de ciudadanos y el desarrollo de actividades económicas esenciales.
- Se han reportado bloqueos en puntos estratégicos, incluyendo las principales carreteras del país.

#### **Llamado a las autoridades:**

Solicitamos a las autoridades correspondientes a garantizar el cumplimiento del amparo provisional otorgado al Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, el cual protege los derechos fundamentales de los guatemaltecos, incluyendo la salud, la vida y la libre locomoción.

Mitigar el impacto negativo en la vida y economía de los guatemaltecos debe ser la prioridad del país.